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第１７９９例会 報告（2008・9・26）
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告

前橋保護観察所桐生地区担当官成瀬摂子様８．卓 話

９．点 鐘

例会終了後臨時理事会開催１０．ロータリーソング

◆ビジター

前橋保護観察所桐生地区担当官 成瀬摂子様

田 会長◆会長報告 﨑

１．先週の土曜日、米山奨学セミナーに阿左美米山奨

学委員長と私で出席して参りました。奨学生選考の

過程に問題があるのではないという意見があがり、

各クラブで奨学生の推薦を積極的に行って欲しいと

いう事でした。

２． 年開催予定のＲＩ規定審議会にクラブが議案２０１０

を提出する締切日が当初 月末日となっておりまし９

たが、 月 日に延期されました。当クラブ会員よ１０ １０

り議案が提出され、本日例会終了後、理事会を開催

、 。 、し 検討することになりました 審議の結果次第で

会員皆様の同意を得て、地区へ提出する運びになる

かと思います。

３．次例会は 回記念例会です。記念卓話を名誉会１８００

員の星野精助さんにお願いしてあります。またＳＡ

Ａさんが特別な企画を用意していただいているよう

です。皆様、是非次週ご出席下さい。

４．明後日の日曜日、地区大会ゴルフコンペがセンチ

ュリー 富岡コースで開催されます。 名以上が２１ ２００

参加されるようです。当クラブは私と江原副会長、

下井田地区役員、栗原幹事の４名で参加致します。

５．地区大会が 月 日に開催されますが、クラブを１１ ８

紹介するワンフレーズを考えて 月 日までに提出１０ １５

するよう依頼が来ています。皆様の中で良い案があ

りましたらお知らせ下さい。

栗原幹事◆幹事報告

。◇広報誌｢ROTARY｣ﾛｰﾀﾘｰ世界と日本が 部入荷しております30

◇ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄが 月から ドル 円に変更になります。１０ １ １０６

◇ロータリー米山記念奨学会より

・ ロータリー米山記念奨学事業･豆辞典 (全会員数)「 」

・事業紹介ＤＶＤ「すばらしい贈りもの」

寄付ﾏﾆｭｱﾙ合併)・クラブ米山記念奨学委員長の手引き（

・ 年度 事業報告書２００７

（ＤＡＴＡ＆ＦＡＣＴＳ）・統計 資料

・ 年度 決算報告２００７

、 。社会保険ぐんま 月号 以上のものが届いております９

◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 10/1､10/22 富岡ＲＣ 10/1(休)､10/29

太田西ＲＣ 10/1､10/22(休)､10/29 太田南ＲＣ 10/28

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 9/22 桐生赤城ＲＣ 9/17

１０７９キロカロリー◆食事メニュー

鶏肉と白菜の煮込み、吹かし芋のニンニク風味、

野菜炒め、白飯、香の物、本日のデザート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数５２名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）８ ３ ５

出席率対象者４７名、出席率対象者出席人数３５名

欠席者１２名(内前メイク３名) 出席率 ％80.85
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者９名)81.64

近藤委員□ニコニコＢＯＸ委員会

成瀬様卓話ありがとうございます｡歓迎致します

田﨑君､栗原君､坪井君､前原君､稲森君､符波君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

成瀬様卓話ありがとうございます｡歓迎致します

坪井君､稲森君､乾君

新店舗高崎店無事オープン致しました 符波君

委員□米山奨学委員会 霜村

成瀬様卓話ありがとうございます｡歓迎致します

坪井君､稲森君､符波君､乾君､江原君
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

前橋保護観察所

桐生地区担当官

成 瀬 摂 子 様

「更生保護について」

Ⅰ．はじめに～更生保護、保護観察

、 、更生保護とは 犯罪や非行をした者の再犯を防止し

同時に、社会内で健全な社会人として改善更生するよ

うに指導・援助をすることで、犯罪や非行のない地域

社会の実現をめざす諸活動です。

保護観察は、犯罪や非行をして処分を受けた者を、

一般的な社会生活をさせながら、継続的に指導や援助

をすることで、再犯を防止し、改善更生を支援するも

のです。全国の保護観察所に勤務する約 人の保護８００

観察官が、法務大臣から委嘱された無給の非常勤国家

公務員である保護司（全国で 万人弱）の協力を得て５

行っています。

Ⅱ．群馬県下の保護観察事件の特徴

最も大きな特徴としてあげられるのは、暴走族関係

者が多いということです。これは、全国の都道府県と

比べても、かなり高い率だと言えます。群馬県内の暴

走族は、チーム間の対立があまり見られず、複数のグ

ループが一緒に暴走をしたり、警察に追われるように

なると、他のチームの者のところにかくまってもらっ

たりということも見られます。観察所では『群馬暴走

族学校○○組』と表現するのが適切なのでは、と話し

ています。

Ⅲ．保護観察の効果

刑務所を出た者を、仮釈放者と満期釈放者にわけ、

それぞれの再犯率を比較すると、満期釈放者の方があ

きらかに高いという統計結果があります。簡単に結果

の出る仕事ではありませんが 「人は、どのような罪を、

犯した人でも必ず甦る」と信じて、毎日取り組んでい

ます。

Ⅳ．最後に

保護観察所で取り組んでいる施策の一つに「就労支

援」があります。人は誰でも自分の「居場所」を求め

ます。職場にそれが見つけられれば、更生へと向かう

可能性が極めて高くなります。保護観察所には協力組

織として「協力雇用主会」という団体があります。犯

罪や非行をして、処分を受けた人を支援する民間の事

業主の方々からなる会であり、全国では約 事業６，０００

所が登録してくださっています。これらの事業主をサ

ポートするため、身元保証制度、トライアル雇用制度

等もありますので、ぜひ多くの事業主の方に登録をし

ていただければと思います。

《次例会予告》

１０月１０日(金) 会員ショートスピーチ

月の出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１０ 100

９月２６日臨時理事会報告

１．2010年規定審議会に「出席記録の算出に関する規定

を一部改正する件」と「ローターアクトの上限年令を３５才

とする件」を、次例会迄に会員の同意を得て、地区へ提

出する。

２．会長ノミニー候補者の受付を行う事を次例会の会長

報告で発表する。

Ｎｏ．５メ ン バ ー は 今 ! !

根本正則会員根本正則会員

根本さんは昭和５８年４月１日入

会し、２０００～２００１年度会長、

矢野ガバナー年度地区幹事、その後

地区委員を務めている。特筆すべき

は地区幹事として筋を通す豪腕さと

それを納得させる細やかな気配りで年

度を見事に運営し、桐生西に根本ありと

地区の各クラブから称えられたことであろう。根本さ

んの筋の説得力はロータリーの手続要覧に基づいたも

のであり、決して自己の価値観のそれではないことで

ある。ロータリーは時代と共に変化するであろうがロ

ータリーの理想は変ってはならず、常に原点に立ち戻

る必要があることを力説された。更に、最近の西クラ

ブは手続要覧の筋からすると多少緩みがあるかも知れ

ないと指摘された。松倉ガバナーの本年度地区目標１

に通ずるものがある。

西ロータリークラブの歴史を継承することは、現会

員のロータリアンとしての資質の向上に寄与すると思

うので、西クラブの歴史を正しく会員に認識させる努

力が必要であると話された。これは企業の歴史が一代

ではなく何代にもわたって継承されることにより、そ

の企業が繁栄できるのと同じであるとも話された。い

、 。わば ロータリーの職業奉仕の具現化そのものである

地区幹事の経験から得られた根本さんのロータリー観

は一聞する価値がある。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

㈱プリオコーポレーション

符 波 明 道執行役員プリオパレス営業本部長

3 8 2 7伊 勢 崎 市 昭 和 町
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安 養 寺

舩 戸 義 澄住 職

2 4 2 2桐生市新里町新川
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